

# 練二通信

No. 327

平成26年2月  
練馬第二小学校  
校長 岸 久雄

## 『もうすぐ冬季オリンピック開幕』

副校長 島崎 一江

二月七日、ロシアのソチで行われる冬季オリンピックが開幕します。全国世論調査では、日本人選手のメダルを期待している種目は、フィギュアスケートとスキージャンプが多かったようです。有力選手の活躍に期待が高まります。また、二〇二〇年夏に行われる東京でのオリンピックにも関心が高まっています。

習をして、自分自身と戦ってきた選手の姿を感じるからだと思います。スポーツは必ず結果が出るものですが、結果だけではない大切な何かが、観戦者に伝わるのでしょうか。

四年に一度のオリンピックです。日本人選手のみならず、国際的によく話題になる有名な選手の活躍を観戦できるのは、言うまでもなく楽しみです。しかし、普段報道されることが少なく、あまり知られていない競技を観ることができるチャンスでもあります。人知れず努力を積み重ね、オリンピックに全身全霊で臨む選手の姿を観ることができるとは、どの競技を観ても感動するの、毎日想像を絶するほどの練習をして、自分自身と戦ってきた選手の姿を感じるからだと思います。スポーツは必ず結果が出るものですが、結果だけではない大切な何かが、観戦者に伝わるのでしょうか。

テレビで観戦していると、よく観戦者の中で必死に応援している人の姿が、映し出されます。選手の家族です。家族の協力と援助が不可欠なのがよく分かります。オリンピックに出場できるような選手になるまでには、自分自身の才能や努力だけではなく、幼いときから保護者の力強い応援があったとよく耳にします。まさに、愛が人を育てる証です。

本校、練二小には、シドニーオリンピックで活躍し、銀メダルを受賞した経験を持つ「田島寧子さん」がおられます。その先輩に続く未来の選手がいるかもしれませんね。

その未来の選手を支える力強い保護者の代表、PTA。先日、練馬区小学校PTA連合協議会主催の第一回川柳大会がありました。ご応募くださった皆様、ありがとうございます。子と思う親の愛情が、どの句にもほとばしっていました。何と、本校が金賞に輝くという栄誉をいただきました。その中から、いくつかご紹介致します。

ありがとうございます 子供の笑顔 やる気増す  
うわばきの 白さまぶしき 一年生  
自転車の サドル上げた日 春一番  
いつのまに 私の服を 着る娘  
兄の服 届けて自分の 靴忘れ  
切りすぎた 息子の前髪 顔見れず  
卒業式 ちよつと近いぞ 晴れ姿  
練二の子 笑顔溢れる 温かさ

これからも、練二小の子供たちを、深い愛で育てていきたいと思えます。

### \*練二小避難拠点 避難拠点 運営連絡会 防災訓練のお知らせ\*

二月八日(土) 十三時半～十六時  
本校校庭にて

練二小が避難所となることを想定した訓練を行います。是非ご参加ください。

## 二月の行事予定

- 3 (月) 委員会活動
- 5 (水) 月曜時間割
- 8 (土) 学校公開・水曜時間割  
学校防災訓練
- 9 (日) 東京都知事選挙
- 10 (月) お話の会・クラブ活動
- 11 (火) 建国記念の日
- 12 (水) お話の会・午前授業(区教育研究会)
- 13 (木) 安全指導日
- 14 (金) 避難訓練
- 17 (月) PTA総会
- 18 (火) 新一年生入学説明会  
一、二年生午前授業
- 21 (金) 保護者会(五、六年)・五時間授業
- 24 (月) クラブ活動  
クラブ見学(三年)
- 25 (火) 保護者会(三、四年)
- 27 (木) 保護者会(一、二年)  
お別れスポーツ大会(五、六年)



### ★今月の生活目標

- ・じょうぶな体を作ろう。
- ★週の生活目標
- ・上着をぬいで遊ぶ。
- ・寒さに負けず元気に遊ぶ。